

Pressemitteilung

Sparkassen statten Jungschiedsrichter aus

Solingen, im September 2018

Der Bergische Handballkreis e. V. bietet regelmäßig Lehrgänge zur Ausbildung von Jungschiedsrichtern an. Die Abschlussprüfung der Schiedsrichteranwärter des jüngsten Lehrgangs fand jetzt im Rahmen des "Molitor-Cups" in der Sporthalle der August-Dicke-Schule statt. Hierbei unterstützt die Stadt-Sparkasse Solingen den Verein gemeinsam mit den Sparkassen Radevormwald-Hückeswagen, Remscheid und Wermelskirchen durch die Bereitstellung der erforderlichen Schiedsrichterausrüstung.

"Die Schiedsrichter nehmen beim Handball eine wichtige Rolle ein, werden aber nur selten von Sponsoren unterstützt. Wir freuen uns daher umso mehr, gemeinsam mit unseren Partner-Sparkassen die frischgebackenen Schiedsrichter im Bergischen Kreis auf diesem Wege zu fördern" so Martin Idelberger, Pressesprecher der Stadt-Sparkasse Solingen.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Stadt-Sparkasse Solingen
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation

Telefon: (0212) 286-3030
Telefax: (0212) 286-3020
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de